



Dentro de las actividades paralelas al curso "Agua: de la crisis a la cooperación"

El Ministerio de Medio Ambiente y la Fundación Nueva Cultura del Agua presentan en Santander el V Congreso Ibérico de Gestión y Planificación del Agua

- El V Congreso Ibérico de Gestión y Planificación del Agua analizará los planes de las cuencas hidrográficas ibéricas y el Convenio de Albufeira, que regula el uso compartido de los principales ríos hispano-lusos (Miño, Duero, Tajo y Guadiana).

30 ago. 06.- El Ministerio de Medio Ambiente y la Fundación Nueva Cultura del Agua (FNCA) han presentado, en Santander, el V Congreso Ibérico de Gestión y Planificación del Agua, que se celebrará en la localidad de Faro (Portugal), el próximo mes de diciembre.

El acto ha estado presidido por Enrique Calleja, presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, Javier Martínez Gil, copresidente del Congreso Ibérico y vicepresidente de la FNCA, y Leandro del Moral Ituarte, miembro del comité organizador del Congreso y fundador de la FNCA.

El Congreso Ibérico lo organiza bianualmente la FNCA con el apoyo de varias universidades españolas y portuguesas, del Ministerio de Medio Ambiente y otras instituciones. En esta edición la preocupación dominante es el análisis de los planes de las cuencas hidrográficas ibéricas y, de un modo especial, el Convenio de Albufeira, que regula el uso compartido de los principales ríos hispano-lusos (Miño, Duero, Tajo y Guadiana).

La presentación de este Congreso se inscribe dentro de las actividades paralelas al curso oficial "Agua: de la crisis a la cooperación" que organiza el Ministerio de Medio Ambiente, en la Universidad Menéndez Pelayo (UIMP) de Santander, y que tienen lugar en la carpa "Acercádonos por el Agua".

Para toda la jornada de hoy y dentro de esas actividades paralelas, la Fundación Nueva Cultura del Agua ha organizado en esta carpa varias charlas y presentaciones. Entre ellas, a primera hora de la mañana se ha celebrado la conferencia "Qué es la nueva cultura del agua" que, moderada por Josu Ugarte, de la Fundación Bazeak, ha impartido Javier Martínez Gil, en calidad de Catedrático Hidrogeología en la



Universidad de Zaragoza y Vicepresidente de FNCA, y Víctor Peñas Sánchez, Profesor de Geografía en la Universidad del País Vasco.

Por la tarde habrá una mesa redonda sobre "La participación ciudadana en relación con la Directiva Marco del Agua, con el mismo moderador, en la que intervendrán Abel Lacalle, Profesor de Derecho Ambiental de la Universidad de Almería, y Leandro del Moral Ituarte, Profesor de Geografía en la Universidad de Sevilla.

A lo largo del día la FNCA instalará mesas para reparto y venta de materiales de difusión ambiental -entre ellos, el último libro de Pedro Arrojo y Julia Martínez, titulado "Aguas limpias, manos limpias. Corrupción e irregularidades en la gestión del agua en España"- con el objetivo de difundir los principios y valores de la nueva cultura del agua que ampara la Directiva Marco del Agua.